

Fitch espera para el 2014 un crecimiento moderado y sostenido en los fondos de inversión de deuda

MARCO ANTONIO MARES: Fitch Ratings, esta calificadora, está pronosticando que México podría tener una tasa de crecimiento del Producto Interno Bruto del 3.8 por ciento para el cierre del año 2014. Asegura que las perspectivas económicas de México podrían ser impactadas de manera positiva por la aprobación de las reformas estructurales y la recuperación de las economías de Estados Unidos y de China, luego de una desaceleración de la economía mexicana en el año 2013, el PIB de México estaría creciendo el próximo año un 3.8 por ciento, dice la calificadora Fitch Ratings.

La evaluadora bursátil también indicó que para el 2014 espera un crecimiento moderado y sostenido en los fondos de inversión de deuda y que el número de fondos se mantenga pero por otra parte la economía mexicana, destaca, presenta una desaceleración este año y espera que el crecimiento real anual del PIB, cerrará en 1.2 por ciento para el cierre de este año. La verdad es que es uno de los pronósticos más optimistas que se están registrando en los últimos días, ya hay quienes esperan que sea menos del uno por ciento, que sea del .7 por ciento, pero bueno por lo pronto esta calificadora habla de que el PIB cerrará en 1.2 por ciento este año.